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【本报讯】6 月 7 日，中
国 广 西 贸 促 会 代 表 团 一
行，在广西贸促会投资促
进 部 唐 安 副 部 长 的 率 领
下，参观访问了位于雅加
达 东 部 边 界 Marunda 中 心
工业区，并受到公司董事
王振坤、饶育粦、朱正寰的
热烈欢迎。

Marunda 中心工业区位

于雅加达北部和勿加泗之间
的边界，是由PT.Tegar Prima-
jaya 和 PT.Multikarya Produk-
prima 建造的带有工业和仓
储中心的综合港口。该工业
区成立于 2004 年，通过 PT
Tegar Primajaya 收购了雅加
达东北部最初的150公顷土
地。如今，Marunda中心已发
展成为一个综合港口、工业

和物流中心。
凭借其直接的港口通

道 和 优 越 的 地 理 位 置 ，
Marunda 中 心 是 印 尼 具 有
非 凡 价 值 的 独 特 开 发 项
目。这座占地 617 公顷的
建筑群距离雅加达主

要港口丹绒不碌仅 10
公里，为任何货物运输提
供了更好的选择。此外，

对于液体散装货物，港口
还设有管架，可以准备直
接连接船舶和工厂。

Marunda Centre 是 由 领
先企业主联盟组成的公司
开发，这些企业主在房地
产行业、金融、汽车工业和
农业企业领域等拥有丰富
的经验和知识。到目前为
止，已有多家公司加入了

该 工 业 区 ，如 ：运 输 、物
流、电子商务、重型设备、
服装、石油和天然气钻探
设备、化学建筑工厂、屋顶
结构工业、食用油和人造

黄油工厂、糖加工厂、润滑
油厂等行业。该公司将为
进 出 口 、物 流 、集 装 箱 堆
场，以及制造和仓储设施
提供便利。

双方交流一景双方交流一景
广西贸促会投资促进部唐安副部长一行与广西贸促会投资促进部唐安副部长一行与 MarundaMarunda 中心工业区诸位董事中心工业区诸位董事

王振坤王振坤、、饶育粦饶育粦、、朱正寰在朱正寰在MarundaMarunda衷心工业区合影衷心工业区合影

芝马墟150名疑似发育迟缓儿童
获得SIDO MUNCUL的援助

【本报芝马墟讯】发育
迟缓是慢性营养问题，由
于长期缺乏吸收营养，导
致儿童的成长和发育受到
障碍。

为了支持孩子正常地
生长和发育，家长需要提
供营养食物的摄入，并注
意消化系统的健康，让进
入体内的营养物质得到适
当的吸收。

有些地区的发育迟缓
率仍然很高，为了降低发
育迟缓率，Sido Muncul 草药
和制药工业上市公司于周
一（10/6/2024）再 次 向 芝 马
墟 市 卫 生 中 心 和 Unjani 医
院 13 个工作区的 150 名疑
似发育迟缓的儿童分发援

助物资。
这 13 个 社 区 保 健 中

心 分 别 是 在 南 芝 马 墟 、
Melong Asih、Cibeureum、Ci-
beber、 Leuwigajah、 Melong
Tengah、Cigugur Tengah、Pa-
dasuka、北芝马墟、Cipager-
an、Pasirkaliki 和 Citeure-
up。 Sido Muncul 上 市 公 司
经理林民忠（Irwan HIdayat）
像征性地将价值三亿盾现
金援助移交给阿赫马德·
雅 尼 将 军 大 学 RSGM 医 院
总经理巴迪· (Badi Soerach-
man Sp.KG)用于援助 150 名
疑似发育迟缓的儿童，自
2024 年 6 月至 9 月，为期四
个月的援助。

Sido Muncul 经理林民忠

于周一（6 月 10 日）在芝马
墟 RSGM 医 院 大 厅 移 交 援
助后表示：“今天，我们再
次帮助芝马墟疑似发育迟
缓的儿童。我们从 2024 年
6 月开始至到 9 月提供为期
四个月的援助。每个孩子
每个月将获得 50 万盾。每
个月我们都会将援助金送
给家长（援助对象），他们
必 须 向 我 们 提 供 一 份 报
告。进展与否取决于他们
的体重和健康状况。”

林 民 忠 补 充 说 ，这 项
援 助 是 Sido Muncul 草 药 和
制药工业上市公司履行企
业社会责任方案与政府提
供支持和协调的形式，以
加速降低发育迟缓的发生

率。
“这是我们第六次援助

发育迟缓的儿童。首先是
雅 加 达 Cipete Selatan 的 13
名儿童，然后是三宝垄县的
76 名儿童，巴厘县吉安雅
的 100 名儿童，雅加达 Cem-
paka Putih 伊斯兰医院的 40
名儿童，再次是三宝垄县的
95 名儿童，现在是芝马墟
的 150 名儿童。我们总共
帮助了 474 名儿童。林民
忠说：“我们希望印尼发育
迟缓患者的数量能够尽快
下降，让国家的下一代健
康、不再发育迟缓。”

一 位 来 自 Padasuka 村
的受助者表示，他感受到
得到了帮助，因为他的孩
子从出生起就被诊断出发
育迟缓，所以在综合服务
站检查时体重很难增加。
他说：“在这样的帮助下，
现在他的病情正处于营养
改善时期，因此体重会增
加。”

巴 迪 补 充 说 ，在 向 疑
似发育迟缓的儿童提供援
助之前，Sidomuncul 草药和
制药工业上市公司曾向芝
马 墟 市 的 30 名 兔 唇（裂
唇）儿童发放援助，他们得
到了这笔捐款对他们相当
有助。 （BAM）

林民忠在受助者的陪同下林民忠在受助者的陪同下，，像征性地将援助交给芝马墟像征性地将援助交给芝马墟-Unjani RSGM-Unjani RSGM 医医
院总经理院总经理

ACE与AFD推动能效合作
【本报讯】东盟能源中

心 (ACE) 与 法 国 开 发 署
(AFD) 签 署 赠 款 协 议 ，启
动 东 盟 建 筑 能 源 效 率 合
作伙伴关系。

该协议是东盟-法国
发 展 伙 伴 关 系 的 一 部
分 。 赠 款 协 议 签 署 仪 式
在雅加达东盟总部举行，
由 东 盟 政 治 安 全 共 同 体
副 秘 书 长 拿 督·阿 斯 塔
纳·阿 卜 杜 勒·阿 齐 兹
(Dato' Astanah Abdul Aziz)
以及法国驻印尼、东帝汶
和东盟大使法比安·佩诺
内（Fabien Penone）见证。

东盟能源中心于周一
（10/6/2024）官方声明援引
法比安的话：“这是法国与
东 盟 之 间 互 利 合 作 的 证
明，双方致力于根据《巴黎
协定》推进可持续发展议

程。”
东 南 亚 区 域 法 国 开

发 署 主 任 吉 恩
(Jean-Pierre Marcelli) 解 释
说，该计划支持建筑行业
向 能 源 效 率 和 气 候 适 应
能力转型。

该 计 划 旨 在 提 高 东
南 亚 建 筑 行 业 的 能 源 和
环境绩效，并减少能源消
耗，预计将为东盟的能源
效率目标做出重大贡献，
即 到 2025 年 将 能 源 强 度
降低 32%。

正 如 东 盟 能 源 合 作
行动计划 (APAEC) 2021 年
之 2025 年 第 二 阶 段 所
述 。 东 盟 能 源 中 心 执 行
董 事 努 吉（Nuki Agya Uta-
ma）对 此 次 合 作 表 示 欢
迎，并对法国开发署的支
持表示感谢。 (松鹤)

穆联从BSI银行转移资金后
教法银行竞争成为关注焦点

【本报讯】最近，穆联
领导中心转移存放在 PT
Bank Syariah Indonesia (Per-
sero) Tbk（BSI）上 市 银 行
的 储 蓄 和 融 资 资 金 的 消
息，不胫而走。理由是能
创造出良性的竞争。

金 融 服 务 管 理 局 银
行 监 管 机 构 首 席 执 行 官
迪 安（Dian Ediana Rae）表
示 ，客 户 从 银 行 提 取 资
金，基本上是正常的事。

据 他 说 ，BSI 目 前 与
穆联发生的事，只是一个
误会而已。

他还表示，此案之所
以成为人们关注的焦点，
是 因 为 BSI 占 据 主 导 地
位。如果只有一家（大型
教 法 银 行），会 发 生 什

么，就会像现在这样，成
为 人 们 关 注 的 焦 点 。 尽
管教法银行不仅仅是 BSI
而已。

迪安于周一（2024 年
6 月 10 日）的金融服务管
理局新闻发布会上表示：

“ 但 由 于 BSI 的 规 模 很
大，这是问题，”

他表示，伊斯兰教法
银行市场份额，由 BSI 控
制。出于这个原因，金融
服 务 管 理 局 正 在 推 动 其
它大型教法银行的诞生，
作 为 BSI 教 法 银 行 的 竞
争 对 手 。 迪 安 解 释 道 ：

“我们推动教法银行的存
在 ，以 及 两 三 个 可 与 BSI
相 媲 美 的 大 型 银 行 。”

（松鹤）

印尼证券交易所要求投资
者了解实施全面集合竞价
特 别 监 控 委 员 会（PPK
FCA）政策的大目标，该政
策目前是综合股价指数的
压力因素之一。
截 至 今 天 周 一（2024 年 6
月 10 日）收 盘 ，综 合 股 价

指数上涨 23.59 点或 0.34%
至 6,921.54。 这 状 况 反 映
出年初至今下跌 4.83%，过
去三个月下跌 5.86%。

这 下 跌 与 PT Barito Renew-
ables Energy Tbk (BREN) 股
票进入全面集合竞价特别
监控委员会密不可分。这
导致彭云鹏上市公司的股
票 市 值 从 1,505.09 万 亿 盾
蒸发至 889.468 万亿盾。
在这种情况下，印尼证券
交 易 所 公 司 估 值 经 理 I
Gede Nyoman Yetna 表示，当
前的恐慌性抛售是市场行
为的一部分。因此，所有

的政策都会根据每个投资
者的情况做出反应。
他说：“因此，所有政策都
将根据每个投资者的情况
由公众做出反应。一旦我
们实施了，他们就能明白
更 大 的 目 的 和 目 标 是 什
么，我们希望反应会更加
客观和积极。”
Nyoman 表 示 ，印 尼 证 券 交
易所发布的每项政策，都
涵盖了利益相关者和市场
的利益。另一方面，印尼
证券交易所也开放接收所
有的意见。

（松鹤）

投资者被要求了解印尼证券交易所
实施全面集合竞价的宏伟目标


